



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和4年9月2日(金)
学校だより No.12

文責 伊藤 弘行

玄関にフォトスライドショー設置

玄関で思い出の写真がお客様を出迎えています。今年の4月からの行事や授業風景が次々に流れます。学校にお越しの際は、フォトスライドショーをご覧ください。



スマイルタイムで笑顔！！

火曜日の給食後にスマイルタイムを行っています。子ども同士のふれあいを通してコミュニケーション能力を高めたり、人間関係を深めたりするのがねらいです。



【あなたの好きなものは？】

非常食給食 ～防災の日～

昨日9月1日は「防災の日」。10万人以上の死者・行方不明者を出した『関東大震災』が発生した日を忘れず、防災意識を高めるために定められました。また、9月は台風が接近・上陸することも多く、いざという時に備え、各ご家庭でハザードマップの確認や、どう逃げるか、どこに逃げるかなど話し合うことも大切だと思います。

9月1日の給食は、非常食給食でした。



矢小タイム

業間に矢小タイム（体力向上タイム）を実施しています。月・水・金は「外で思いっきり遊ぼう」、火・木は「体力テストの練習をしよう」です。



音楽科授業研究

1日(木)に、4年生が音楽科の授業を行いました。単元は「サンバの演奏を楽しもう」です。『おどれサンバ』の曲に合う2小節のリズムを一人一人が考え、グループごとに演奏するという内容でした。練習と話し合いを何度も繰り返しながらより良い演奏になるように工夫していました。



トライアングル、ウッドブロック、マラカス、ボンゴなどいろいろなリズム楽器を使って演奏を楽しみました。